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Rsumé

La parition de la femme dans domaine de travail et augmentation des femmes
qui travaillent dans le monde est evidement aprés la revolution indusrielle la
femme travail dans tout domaine (santé education politic economique securité
nationale ) garce a les condition de vie et ces condition changé le role de femme
comme la femme travail dans la maison ,la femme est prouvé ca place et la
importonce dans public est tout ca influe sur la famile et les enfant si pour ca on a
fait les etude de la femme et les inlueonce de ca travail positive et négative sur sa
famille.

Les mot clé ( travail ,la femme travaillent ,la famille les role les places , Motifs

Archéologie )



Abstract

The parition of the woman in field of work and increase women working in the
world is obviously after the industrial revolution the woman work in any field
(health , education, politic, economic, national security) because they has the living
condition and these condition changed the role of woman as the woman work in
the house, The woman is is trying to prove her place and her importonce in public
besides her influences for the family and the children that’s why we did the study

of the woman and the inlueonce of this positive and negative work on her family.

Keyword (work, woman work, family role places, reasons Archeology)
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